



浜田市立旭小学校



令和6年度6月号

みんなで創る

かがやく旭小学校

文責 花田健司

挑戦し、かがやいた運動会

6月8日、今年は、初の6月開催、朝は風が強く心配しましたが次第にゆるみ、好天のもと、たくさんのご家族・来賓・地域の皆様にお越しいただき運動会を開催することができました。

今年のスローガンは、「挑戦（challenge）～楽しく・全力・協力・最後まで～」でした。全校から意見を集め、6年生がまとめてくれました。練習の時からこのスローガンを合言葉にして、準備を進めてきました。

いよいよ運動会スタートの直前、緊張気味の子もたちの様子でしたが、鼓笛パレードが始まると堂々とした姿を見せてくれました。4～6年生の鼓笛隊の後ろから1～3年生が、旗を振って笑顔で行進しました。



その後の開会式では、力強い児童代表あいさつ・選手宣誓が行われました。

徒競走。緊張した子どもが多かったのではないかと思います。どの子も全力で最後まで走っていました。1年生にとっては、初めての小学校での運動会でした。80mという長い距離をしっかりと走り切りました。たくさんの来賓の方からも1年生について「しっかりとした1年生ですね。」「立派ですね。」という言葉がたくさんいただきました。



プログラム5・6・8番の団体種目。各色で協力しながら、練習を進めてきました。低学年の「ウンタカ玉入れ」では、昨年に引き続きテントで応援する3～6年生も踊って声援し、会場が一体となりました。

そして、ここまで6年生を中心に準備を進めてきた応援合戦。自分たちで、ダンスや替え歌、かけ声を考え、高学年が下級生にやさしく教えてきました。短い準備期間で、よくここまでできたと思います。精一杯の声、はじけたダンス、子どもたちのパワーが見ている側にもひしひしと伝わってきました。



その後も、白熱した種目が行われ、気が付くと閉会式となりました。振り返ると、あっという間の運動会でしたが、子どもたちが挑戦し、かがやく姿があふれる運動会となりました。終了後は多くの方に片付けに参加していただき、短時間できれいに片付けました。本当にありがとうございました。

学校の様子

5・6年生 浜田市小体連陸上競技大会 5月23日

この日に向け、体育の時間を中心に練習を重ねてきました。休み時間に自主練習をする姿も見られました。当日は、自己ベストをめざし、みんなよく頑張りました。選手宣誓は、旭小でした。



5・6年生 彼岸花植栽会 5月28日

島根あさひ社会復帰促進センター入口の道路沿いに、3年目となる今年は、彼岸花の球根1500球を植えました。センターの職員の皆さん、たくさんの地域の皆さんと楽しく植樹できました。花が咲くのが楽しみです。



また、この会のことを題材にした版画「赤縁の日。」が学校に届きました。令和5年3月まで島根あさひ社会復帰促進センターで勤務されていた谷垣さんから寄贈していただきました。作者は、北海道札幌在住の谷垣さんの姪にあたる版画家 佐藤寧音さんの作品です。谷垣さんが、旭での思い出のひとつとして学校・センター・地域のみなさんが参加される彼岸花の植栽会の事を佐藤さんに話されたことをきっかけに、この作品づくりが始まったそうです。彼岸花がセンター前の花壇で広がっていくように、彼岸花のご縁も広がっていきます。

